

# 校長だより

八幡台小学校

2024.7.3 (水)

NO. 18

## ～～平和を願う集会～～

本日、平和を願う集会を行いました。各クラスで、集会までに「**平和**」についての学習を行い、**平和な社会を願って千羽鶴**を折りました。そして、全校児童が集まり、児童会からのメッセージやクイズなどを聞き、各学年の代表が平和に向けたメッセージを話してくれました。全校児童で折った千羽鶴は、**7月9日に汀公園の「戦災死者供養塔」前で行われる予定の「和歌山大空襲戦没者追悼法要」**に届けることにしています。



今回の集会では、和歌山市立博物館よりお借りした「和歌山大空襲」の記録映像を、少しばかり子どもたちに見てもらいました。和歌山市役所周辺が、焼け野原になった様子が映し出されましたが、その惨状は今では想像できないようなものでした。子どもたちには「今日、家に帰ったら、**おうちの人と平和について少しでいいからお話ししてください。**」と話をしています。平和学習の一環ということで、ご協力いただければありがたいです。

なお、今回映像をお借りした市立博物館の和歌山大空襲に関するニュースが報道されていましてお知らせしておきます。

**<映画「和歌山大空襲」の上映（上映は10時と14時の2回）と「空襲体験絵巻」の解説が7月6日、和歌山市立博物館（和歌山市湊本町3）で行われる>**とのことです。博物館の入館料は、小学生は無料で大人は100円です。詳細は市立博物館HPに今後掲載されるとのことです。

天気予報によると、今週は気温が上昇し熱中症警戒アラートが発表されるなど、熱中症の危険度が増すようです。学校では、熱中症指数計を使い、必要に応じて子どもたちの野外活動（プール、休憩時間の運動場での遊びなど）を中止することとしています。

各ご家庭におかれましても、こまめな水分・塩分補給、帽子をかぶるなど、熱中症予防に向けた注意喚起をお願いします。